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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE IRUPI, 
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

Aos (22) vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, ás dezoito 
horas, reuniram-se em caráter ordinário, os vereadores da Câmara Municipal de Irupi. 
Fez a leitura do texto bíblico, em Mateus 5, 1-11. Foi feita a chamada nominal dos 
vereadores e constatada a ausência da vereadora Virginia Cristina da Silva Correa. 
Foram lidas as correspondências recebidas. Foram lidas as indicações nº 069 a 
072/2025. Lidos os requerimentos n° 007 A 009/2025. Foram lidos os Pareceres de 
nº 013/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer nº 011/2025 da Comissão 
de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei nº 009/2025. Foram lidos os 
Pareceres de nº 014/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer nº 012/2025 
da Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei nº 010/2025. 
Foram lidos os Pareceres de nº 016/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o 
Parecer nº 013/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de 
Lei nº 003/2025 de origem do Poder Legislativo. A seguir passou-se á ordem do dia, 
na ordem do dia, a ata da Sessão anterior que posta para apreciação do Plenário foi 
aprovada por unanimidade. As indicações de n° 069 a 072/2025, que postas em 
discussão e votação do plenário foram aprovadas por unanimidade dos presentes.  Os 
Requerimentos n° 007,008 e 009/2025, que postos em discussão e votação do 
plenário, foram todos aprovados por unanimidade dos presentes. Os Pareceres de nº 
013/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer nº 011/2025 da Comissão 
de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei nº 009/2025 que postos para a 
apreciação do Plenário foram aprovados por unanimidade dos presentes, bem como 
o Projeto de Lei nº 009/2025. Os Pareceres de nº 014/2025 da Comissão de Justiça 
e Redação e o Parecer nº 012/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento referentes 
ao Projeto de Lei nº 010/2025 que postos para apreciação e votação do plenário foram 
aprovados por unanimidade dos presentes, bem como o Projeto de Lei nº 010/2025. 
Os Pareceres de nº 016/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer nº 
013/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei nº 
003/2025 que postos para apreciação e votação Plenário foram aprovados por 
unanimidade dos presentes, bem como o Projeto de Lei 003/2025 de origem do 
Poder Legislativo. A seguir passou a palavra para o Funcionário desta Casa, Sr. 
Leandro Rizi da Silva que cumprimentou a todos. Apresentou o aplicativo móvel da 
Câmara e disse que é uma ferramenta acessível não só para os vereadores, bem 
como toda a população Irupiense. Falou que as Sessões da Câmara além de 
transmitidas no instagran e facebook ficam gravadas no youtube. A seguir foi 
franqueada a palavra ao Presidente da APAE de Irupi Sr. Osias Gomes de Freitas e 
sua equipe que cumprimentou a todos e fez esclarecimentos acerca do transporte da 
APAE. A seguir foi franqueada a palavra aos vereadores. Usando a palavra o vereador 
João Batista Nunes cumprimentou a todos, falou que o Município de Irupi foi o 3º no 
estado que menos investiu na educação no ano de 2024. Falou que está na luta por 
um salário digno para os profissionais do Magistério. Falou que fez pedido ao 
Executivo sobre prestação de contas do FUNDEB. Falou que não é crítica e sim 
fiscalização. A vereadora Cristina Gonçalves Dionízio solicitou um aparte, aparteada 
falou que em relação a posição que o município ficou em investimento na educação o 
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Executivo fez contato com o Tribunal de Contas e solicitou revisão. O vereador João 
Batista Nunes falou das condições da estrada do Córrego dos Ferreiras, próximo ao 
sítio do Sr. Júlio Schuab e pediu que a Administração providencie saibro. Falou da 
serra do Córrego Sabiá e pediu que a Administração providencie revsol. Pediu que a 
APAE faça um oficio solicitando o carro que precisam para realizar o transporte e 
convidou todos os colegas vereadores a lutar por esse carro. A seguir foi franqueada 
a palavra ao vereador Joao Batista Gonçalves Dornelas que cumprimentou a todos. 
Pediu que o Secretário de Obras olhe com carinho para as Vilas do Município e que 
jogue saibro nos pontos críticos especificamente nos morros. Falou da dificuldade que 
o transporte escolar vem enfrentando frente as condições da estrada. Falou que o 
Município cobra carro novo para o transporte escolar e que precisam dar a 
manutenção nas estradas. Falou do reajuste salarial. A seguir foi franqueada a palavra 
ao vereador Oseias Soares Pires que cumprimentou a todos, falou que Abercilio 
mandou para todos os vereadores a posição que o Município ficou em relação à 
educação. Falou da situação do calçamento na rua Natanael. Falou do pedido da 
população do Córrego Boa esperança nas proximidades do sitio do Sr. Moacir Moura 
em relação a ponte e disse que o Município alegou que está em licitação para atender 
o pedido. Falou do reajuste salarial. Falou das condições das estradas. Falou da 
necessidade de construção de creche em São José e disse que o projeto o Deputado 
entrega pronto e que só falta o terreno. Pediu que faça requerimento solicitando 
informações ao executivo dos motivos do parquinho atrás da Creche estar interditado. 
O vereador João Batista Nunes solicitou um aparte, aparteado disse que está 
empenhado na luta pela construção dessa creche em São José. Falou que morador 
de São José disse que doa a metade do terreno. O vereador Oseias Pires Soares 
falou do impedimento do lote mencionado pelo vereador Joao Batista Nunes. Falou 
das condições da água da Cesan e da audiência que vai acontecer. A seguir foi 
franqueada a palavra ao vereador José Teodoro de Almeida que cumprimentou a 
todos. Agradeceu a presença do público presente. Falou da situação das estradas e 
agradeceu a Deus pelas chuvas. Falou de valas nas estradas do Córrego Mafra. 
Agradeceu o Secretário de Obras pelo empenho e pediu à população que tenha 
paciência. Logo, nada mais a tratar, o Presidente da Mesa Diretora comunicou reunião 
com os professores após o encerramento e declarou encerrada a sessão, da qual 
lavrou-se a presente ata, que aprovada, vai assinada pelo Secretário, presidente e 
quem mais desejar. 

 

CRISTINA GONÇALVES DIONIZIO ELER                  JOSÉ CARLOS NUNES MORENO 

                         Secretária                                                   Presidente da Câmara 
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